

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2024

Wasserqualität im Zollhafenbecken

Kürzlich wurde die Hafenordnung geändert. Der Hafenmeister berichtete gemäß einer Veröffentlichung in den lokalen Medien von einem gehäuften Auftreten von Cyanobakterien (Blaualgen) im Hafenbecken, welche für Menschen eine Gefahr darstellen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Es wurde beim Projektieren der neuen Nutzung des Zollhafens seitens der Verwaltung vor vielen Jahren erklärt, dass es nach Aufgabe der Nutzung durch Binnenlastschiffe im Hafenbecken noch zu einem ausreichenden Austausch von Wasser käme, der Algenwuchs erschwert. Was könnte nach Auffassung der Verwaltung nun der Grund für dieses Auftreten von Cyanobakterien sein?
- Welche Maßnahmen gedenkt die Verwaltung gegen die Cyanobakterien zu unternehmen?
- Besteht für die Personen, die einer dort gestatteten Wassersportart nachgehen, die Gefahr einer Gesundheitsgefährdung?
- Es gibt die Idee eines Schwimmbads in einem Teil des Hafenbeckens. Könnten sich Cyanobakterien auch in einem solchen Hafenbad ausbreiten?

Mainz, 09.09.2024

gez. Karsten Lange